

DKMS

SPENDE STATT GESCHENKE



Das Wichtigste im Leben ist die Gesundheit, und wir können uns glücklich schätzen, wenn es uns gut geht. Was aber ist mit denen, die an einer lebensbedrohlichen Krankheit leiden? Weltweit erhält alle 27 Sekunden ein Mensch die niederschmetternde Diagnose Blutkrebs, allein in Deutschland alle 12 Minuten. Oftmals ist die Transplantation mit gesunden Stammzellen eines Spenders oder einer Spenderin die einzige Chance auf Heilung.

Die DKMS gemeinnützige GmbH sucht und vermittelt geeignete Spender:innen für Blutkrebspatient:innen in der ganzen Welt und betreibt gezielt Forschung, um die bestmögliche Behandlung zu fördern und damit die Heilungschancen stetig zu verbessern.

Im Kampf gegen Blutkrebs zählt jeder Euro - denn allein jede einzelne Neuregistrierung in die Datei kostet die DKMS 40 Euro.

Die Krankenkassen übernehmen diese Kosten nicht.

Wir spenden für zweite Lebenschancen im Kampf gegen Blutkrebs und verzichten in diesem Jahr auf Präsente für Kund:innen und Geschäftspartner:innen. Unsere Spende ermöglicht unter anderem die Registrierung neuer Spender:innen, sodass mehr Erkrankte weltweit eine zweite Chance auf Leben finden.

Gibt es gerade zu Weihnachten etwas Schöneres, als mit einem Geschenk eine neue Chance auf Leben zu ermöglichen?

Informationen unter dkms.de

WIR ENGAGIEREN UNS FÜR DIE DKMS!